

# *Pérou : Le Congrès approuve un rapport recommandant l'inculpation Castillo pour organisation criminelle*

---



La Havane, 27 mai, (RHC)- Le Congrès péruvien a approuvé le rapport final sur l'affaire dans laquelle serait impliqué l'ancien président, Pedro Castillo, et des membres de sa famille. Ils sont accusés de faire partie d'une organisation criminelle présumée, et le Congrès a donc recommandé qu'une accusation constitutionnelle soit portée.

Le Parlement dans son ensemble a autorisé ce texte, qui concerne l'ancienne première dame, Lilia Paredes, et ses frères Yenifer, Walter et David Paredes, par 59 voix pour, 34 contre et quatre abstentions.

Le député et président de la commission, Hector Ventura, du parti Force Populaire, formation de droite, a affirmé en séance plénière qu'il existe des "indications" selon lesquelles Castillo "aurait reçu de l'argent provenant d'actes de corruption".

En outre, le document propose que le bureau du procureur général "émette le jugement correspondant" à l'encontre de Castillo pour les délits présumés d'organisation criminelle, de corruption passive, de trafic d'influence, de négociation incompatible ou de profit indu de sa position.

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/323859-perou-le-congres-approuve-un-rapport-recommandant-linculpation-castillo-pour-organisation-criminelle>



**Radio Habana Cuba**